

## ABSTRAK

### **Muhammad Dawam Dzikrulloh Marthafajr: Pemahaman Terhadap Hadis Shalat Sunnah Syuruq di Masjid Al-Muhajirin Cisaranten Kulon Arcamanik Bandung (Tela'ah Kualitas dan Makna Hadis)**

Dewasa ini jarang sekali ditemui suatu kelompok masyarakat dapat melakukan suatu amalan secara kompak dan konsisten. Namun di salah satu masjid yang bernama al-Muhajirin yang terletak di kelurahan Cisaranten Kulon, kecamatan Arcamanik terdapat suatu kelompok masyarakat yang dapat konsisten dalam melakukan suatu amalan, amalan tersebut adalah pembiasaan shalat sunnah isyraq/syuruq setiap hari.

Hal yang menarik karena tidak banyak masyarakat yang mengetahui istilah tersebut, sebab istilah shalat dhuha lebih dikenal. Namun disamping itu justru istilah tersebut dapat menarik perhatian masyarakat khususnya Jemaah masjid al-Muhajirin sehingga mereka tertarik untuk mengerjakan amalan shalat sunnah tersebut. Maka dari itu tujuan dari penelitian ini adalah seberapa jauh pemahaman masyarakat terhadap shalat sunnah isyraq/syuruq, kemudian untuk mengetahui dalil mana yang dijadikan landasan, serta mengetahui motif apa yang paling menggugah hati mereka sehingga dapat dengan rutin dan konsisten menjalankan amalan tersebut.

Dalam penelitian ini digunakan metode wawancara, angket penelitian, dan menelaah makna dan kualitas hadis yang berkaitan dengan penelitian di lapangan, dengan sumber primer adalah tokoh masyarakat yang menjalankan amalan tersebut, dibantu dengan sumber sekunder rujukan kitab-kitab hadis dan syarah mengenai amalan yang dikerjakan oleh masyarakat Jemaah masjid al-Muhajirin.

Maka dari itu dipaparkan pelaksanaan shalat isyraq/syuruq perspektif hadis dan bagaimana pemahaman Jemaah masjid al-Muhajirin mengenai hal tersebut. Sehingga nanti dapat diketahui bagaimana awal munculnya pembiasaan amalan rutinan tersebut dengan pemahaman di masyarakat khususnya Jemaah masjid al-Muhajirin terhadap hal tersebut.

Dari hal-hal tersebut dapat diperoleh data berupa sejauh mana kelompok masyarakat tersebut memahami hadis berkaitan dengan shalat syuruq/isyraq dan bagaimana tata cara pelaksanaan shalat sunnah syuruq/isyraq yang sesuai dengan teks hadis yang dijadikan landasan oleh masyarakat.

Kata kunci: Shalat, Isyraq, Ma'anil